
《コメント》

  　７月度の安全衛生協議会では、主にドライブレコーダーの確認をしました。

　　ドライブレコーダーを全車に取付けした最初の頃にくらべて、スピードの出しすぎ等はだいぶ減

　　ってきたと思います。これからも安全運転を意識して行きましょう！！
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«来月の安全目標»

熱中症の防止
【ドライブレコーダー確認】

【パトロール報告】


